



# 1月育心だより

令和3年1月4日 宇都育心児童クラブ

新春のお喜びを申し上げます。

新しい1年が皆様にとって笑顔のあふれる年になりますように。



朝の冷え切った空気が、気持ち新たに身も心も引き締めしてくれるような新年のスタート。寒さが厳しさを増す中、頬や鼻を赤らめながらもキラキラした笑顔で元気に遊んでいる子ども達です。昨年4月、賑やかに始まった学童も少しずつ落ち着きを見せ、子どもたちの成長を感じながら日々を過ごしています。昨年はいろんな場面で例年のようにはできない事もありましたが、こんな時だからこそ1日1日を大切に子どもたちと歩んでいきたいと思ひます。今年も職員一同力を合せて子どもたちの成長を見守っていきたく思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。



1月生まれのおともだち

## おめでとう!

皆さんにとって素敵な一年になりますように☆彡

## 防犯のための劇を見せてもらいました!



志布志市の警察署や駐在所から7名の警察官の方が来られて、犯罪(万引き)を犯してから逮捕されるまでの様子を劇にして披露してくださいました。劇は人気のキャラクターを用いたり、思わず笑ってしまうような場面を取り入れたりして、学童生やこども園の皆に伝わりやすいように、たくさんの工夫がされていました。子どもたちは楽しく・真剣に・興味を持って見る事ができていました。



○4日(月)…保育始め

○16日(土)…本堂参拝

○8日(金)…3学期始業式

○23日(土)…たこあげ

○9日(土)…土曜授業